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今年 4 月份我来到和歌山，转眼间已经过了 4 个月了。在这 4 个月里，对和歌山的事物

也慢慢地有所了解。因为和歌山临海，四周是山，所以有很多的山珍海味，具有得天独厚的

自然环境。而且这里的居民都非常的亲切，到了和歌山之后我多次受到他们的帮助。另外，

和歌山既干净又寂静，居民过着悠闲自在的生活。所以我认为和歌山是一个非常适宜居住的

地方。在这样的地方留学我觉得很幸运。但是如果能再改善一下，和歌山是不是会变得更好

呢？我将从以下三方面来说明我的想法。 

首先是关于交通方面。1 来到和歌山，公交车费的昂贵令人惊讶。不要说中国了，比大阪

都要贵。听说是因为乘车的人少，所以公交车费比较贵。但是从另一方面考虑的话，如果降

低公交车费的话，是不是乘车的人就会增加呢？做一下问卷调查，听听民众的意见，然后决

定公交车费，这样会比较好。2 不遵守交通规则的人很多。特别是闯红绿灯和雨天一边撑伞一

边骑自行车的人，经常能够看到。我觉得应该加强交通安全的宣传。应该让大家知道交通安

全的重要性。3 我认为最好能把公交车站点的名字按顺序写在公交车的站牌上。虽然站牌上有

地图但是如果能把站点名字按顺序写在站牌上的话，不是一目了然吗？ 

接下来是关于观光方面。根据和歌山县观光联盟的调查，2009 年来和歌山住宿旅游的游

客大约有 514 万人。其中 7 成是来自近畿地区（由京都，大阪 2 府和三重，滋贺，兵库，奈

良，和歌山等 5 县构成），只有一成的游客来自关东地区。在和歌山有很多像白滨，高野山，

熊野古道之类的旅游景点，但是很多县外的人都不知道。而且，在和歌山也有很多美食，知

道的人却很少。所以我觉得最好能加强吸引游客的宣传，让大家能够了解和歌山。 

最后是关于购物。1 饮食店的开店时间比较晚。来到和歌山的第一天，早上 8 点半左右，

原本想在店里吃早餐。但是怎么也找不到吃的地方。几乎所有的饮食店都是在 10 点以后开门。

最终在便利店买了便当来吃。2 超市和百货店的打烊时间太早。超市一般 10 点左右，百货店

8 点半左右。晚上正想要购物的时候，店已经关门了。要是能延迟关店的时间就好了。3 购物

中心比较少。即使想要购物，也只能想到 IZUMIYA 和 MIO(购物的地方)。我觉得应该听取大

家的意见然后决定是否增加购物中心。 

    以上只是个人愚见，若能对和歌山的发展有所帮助，就再好不过了。从现在起，我也会

尽情地享受在和歌山的留学生活。 

 

 

 

 

 

 

 


